



CONTRA LAS CUERDAS



L

a extraña ratificación de Mario Delgado al frente de Morena hasta después de las elecciones federales de 2024, a pesar de los elementos de fraude, fue una bocanada de oxígeno para Alito Moreno, quien está en las mismas circunstancias que su homólogo del partido en el poder: acusado

por algunos de sus correligionarios de torcer la ley interna para prorrogar su dirigencia.

No hay fecha aún para discutir el proyecto del magistrado José Luis Vargas sobre el futuro de la dirigencia del PRI. Vargas, conocido como el *magistrado billetes*, por una acaudalada e inexplicable fortuna y una colección de autos antiguos que le fueron descubiertos al inicio del gobierno de la 4T, parece exhibir el pago de su perdón con votaciones que favorecen al partido guinda y algo más que eso.

En los corrillos del Tribunal Electoral se dice que su proyecto sobre el PRI va también a favor de que alargue la presidencia de Moreno, es que si a alguien conviene que el campechano siga como jefe del tricolor es precisamente a Morena, pues con la cola larga y dientes largos y afilados de Alito se anula

directamente cualquier intento de posicionamiento opositor. Para Morena es un líder limitado a negociar para sus propios intereses, y lo que haya comprometido en Palacio Nacional a cambio de no ser llevado a la cárcel por sus múltiples actos de corrupción, hechos ventilados por el gobierno de Campeche.

El magistrado billetes ha sido pie-

za clave para Mario Delgado en el Tribunal Electoral. Proponía que, junto con el dictamen de la dirigencia del partido guinda también se discutiera y votara ayer el caso de la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional, pero al final no se llevó a cabo. La fecha para el turno priista está por verse.

Sobre el voto de cuatro magistrados en contra del proyecto de Janine Otárola, que proponía que Delgado entregara la dirigencia en agosto, voces autorizadas apuntan hacia José Luis Vargas de sostener encuentros previos con los magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, mismos que solían acompañar con sus votaciones a la magistrada Otárola. Esta vez bastaron los votos de ambos, el del propio magistrado billetes y el de Indalfer Infante para desechar el proyecto.

UPPERCUT: Nadie, ni los expertos informáticos enviados por el gobierno federal a la Conagua para reparar los sistemas hackeados del organismo se atreven a hacer valoraciones del daño provocado. Como se adelantó el martes en este espacio, todas las áreas carecen de acceso a los sistemas, y frente a la gravedad del asunto, por primera vez tras un ataque cibernético en la administración pública, se emitió un acuerdo en el Diario Oficial de la Federación para suspender términos y plazo de procedimientos que lleva a cabo la Comisión. Se van a postergar todos los trámites administrativos y se valorará sólo lo relacionado a los proyectos del Tren Maya y Parque Texcoco. Están sudando la gota gorda en el gobierno federal por el hackeo.

No hay fecha para discutir el proyecto de Vargas sobre el PRI